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SINOP

CAP se reúne para agilizar
a aprovação de loteamentos

O Prodeurbs participou de um novo encontro da Comissão de 
Análise de Projetos (CAP), que foi criada para dar mais agilidade e 
atenção aos procedimentos técnicos necessários durante os proces-
sos de liberação dos loteamentos.       Página - 7

DivulgAção

Todo esse trabalho desenvolvido pela Amazônia Seguros, colocou a cidade de Sinop em desta-
que nacional. Mostrando assim o potencial de um município do interior do país, se colocando 
de igual para igual com qualquer uma no Brasil. Amazônia Seguros em um patamar de prestí-
gio e reconhecimento diante das demais corretoras de seguro do país.         Página - 8

NO RAMO DE SEGUROS

Empresa sinopense 
é destaque nacional

AL e Aprosoja:
campanha para
arrecadação
de alimentos
Os deputados Eduardo Botelho 
e Janaína Riva se reuniram 
ontem com a Diretoria-Exe-
cutiva da Aprosoja. Na pauta, 
formatação da campanha de 
arrecadação de alimentos 
AgroSolidário, que terá início 
a partir da semana que vem.  
O objetivo é arrecadar alimen-
tos e doar pelo menos 100 mil 
cestas básicas a quem mais 
precisa.                          Página  -3

SORRISO

Sorriso recebeu a visita do CEO da HomeBiogas no Brasil, Leandro Toledano e 
do empresário Samy Liberman. Ontem (25), estiveram reunidos com o prefeito 
Ari Lafin para apresentar o biodigestor HomeBiogas, que atua como um sistema 
autônomo que gera energia limpa, renovável e sustentável, sem o uso de eletri-
cidade e que permite tratar o lixo doméstico adequadamente.      Página  4
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A medida impactará de forma positiva no 
crescimento econômico do país, contribuirá 
na melhoria do ambiente de negócios e na 
realização de novos investimentos privados

É de conhecimento de todos que a 
alta carga tributária brasileira é bastante 
elevada comparada a outros países, prin-
cipalmente quando se trata dos serviços 
ofertados à população. Parece óbvio que 
o cidadão que paga impostos deveria re-
ceber serviços de qualidade, mas infeliz-
mente, na maioria das vezes, a realidade é 
bem diferente.

Além dos altos tributos, existem difi -
culdades claras de gestão pública e ex-
cesso de burocracia, especialmente para 
a classe empresarial, que trabalha muito 
para contribuir com o desenvolvimento 
do país. Ou seja, a modernização do esta-
do brasileiro é urgente para todos.

Devido a essa necessidade premen-
te, a votação da Proposta de Emenda à 
Constituição da Reforma Administrativa 
- PEC 32/20, que está em discussão no 
Congresso Nacional tem extrema impor-
tância, pois o desafi o a ser enfrentado é 
gigantesco e requer tempo.

A estrutura do serviço público no Bra-
sil é bastante complexa e pouco fl exível, o 
que torna ainda mais relevante a adoção 
de um novo modelo de funcionalismo, 
que garanta mais agilidade e efi ciência 
aos serviços oferecidos pelo governo, pois 
a razão de existir do governo é justamen-
te servir aos brasileiros.

Elaborada para viabilizar a prestação 
de serviço público de qualidade, a PEC 
restringe a estabilidade no serviço públi-
co e altera as formas de vínculo de servi-
dores. Nos termos propostos, deixam de 
existir, por exemplo, aumentos retroativos; 
férias superiores a 30 dias por ano; adicio-
nal por tempo de serviço; aposentadoria 
compulsória como punição; progressão 
ou promoção baseada exclusivamente 
em tempo de serviço, entre outros.

Ou seja, são medidas justas e que ob-
viamente são necessárias para reduzir o 
peso da máquina pública. Quanto ao custo 
do estado brasileiro, os efeitos da PEC se-
rão de médio e longo alcance, pois estão 
garantidos os direitos e prerrogativas dos 
atuais servidores públicos. Entretanto, a 
abrangência não será aplicável a magistra-
dos e membros do Ministério Público. Da 
mesma forma, não se aplicará aos milita-
res, embora haja regras pontuais em rela-
ção a eles.

A PEC também propõe novos princípios 
da administração pública: da imparcialida-
de, transparência, inovação, responsabili-
dade, unidade, coordenação, boa gover-
nança pública e subsidiariedade. Preceitos 
importantes a serem seguidos pelo serviço 
público para trilhar um caminho de um Es-
tado moderno, mais ágil e efi ciente.

Importante destacar que a votação da 
PEC 32/20 deve ocorrer antes da PEC da 
Reforma Tributária (45/2019), pois é preciso 
redimensionar o tamanho do Estado antes 
de tratar de novas regras tributárias.

É incontestável que o tema é de amplo 
interesse nacional e, assim como a Confe-
deração Nacional do Comércio (CNC) é fa-
vorável à aprovação da Reforma Adminis-
trativa, a Fecomércio-MT possui o mesmo 
entendimento sobre a matéria.

A medida, com certeza, impactará de 
forma positiva no crescimento econô-
mico do país, contribuirá na melhoria do 
ambiente de negócios e na realização de 
novos investimentos privados, proporcio-
nando aumento dos postos de trabalho e 
melhor condição de vida à sociedade bra-
sileira.

JOSÉ WENCESLAU DE SOUZA 
JÚNIOR É PRESIDENTE DA 
FECOMÉRCIO, SESC, 
SENAC, IPF E SINDCOMAC EM 
MATO GROSSO

Reforma Administrativa é o caminho para 
um Estado mais moderno, justo e efi ciente

Diferença entre “viralizar” e fazer sucesso
fi ca na memória, embora possa sim 
acontecer (quem não se lembra do 
“para nossa alegria”?).

Uma coisa, então, é bem dife-
rente da outra, mas existem rela-
ções que você pode explorar. Se 

um conteúdo seu “viralizar” 
tente produzir outros conte-
údos com mesmo contexto 
ou abordagem, buscando ca-
tivar o público e aproveitar 
a “fama momentânea” para 
se tornar um nome forte na 

grande rede.
Se essa manobra for bem-suce-

dida você deu um importante pas-
so rumo ao sucesso. Se não for, ao 
menos você pode ter a tranquilida-
de de que usou seus dias de fama 
para tentar conseguir algo melhor.

E a gente vai fi cando por aqui. 
Suas opiniões, sugestões e críti-
cas são muito importantes, e você 
pode entrar em contato pelo fone 
(66) 99971-6500, pelo e-mail, 
lsmussi@hotmail.com ou visitar 
nosso perfi l em facebook.com/pa-
ginadocareca. Do mais um grande 
abraço, e até a próxima, se Deus 
quiser!

Muita gente perde boas oportunidades de tentar fazer sucesso 
na internet simplesmente por “curtir” demais a fama momentâ-
nea de um conteúdo “viralizado”. É muito importante usar essa 
exposição a seu favor, tentando criar solidez e se fi rmando como 
produtor de conteúdo, caso esse seja seu objetivo.

CLIC 
FINAL 

I.N.T.E.R.L.I.G.A.D.O
POR  LEANDRO CARECA

Seguindo no assunto de suces-
so na internet preciso explicar que 
existe uma diferença brutal entre 
“viralizar” e fazer sucesso de fato. 
Por mais que as diferenças pare-
çam obvias muita gente 
se perde nesse meio, es-
pecialmente quando sen-
te os efeitos de ter algum 
conteúdo ganhando, de 
forma explosiva, a inter-
net.

Fazer sucesso na internet é se 
tornar conhecido de forma sólida, 
com referências concretas, e com 
pessoas aguardando ansiosas por 
seus novos conteúdos. Isso faz 
com que você seja lembrado. Para 
isso é importante oferecer conteú-
do que agrade algum nicho e, cla-
ro, ser constante (respeitar frequ-
ência de postagens, por exemplo). 
É importante, também, interagir 
com seu público, criando uma rela-
ção mais “real”.

“Viralizar” é algo completa-
mente diferente. Você, basicamen-
te, fi ca conhecido por uma coisa 
só, normalmente por pouco tem-
po (afi nal, a coisa tende a perder 
a graça ou o apelo). Poucos são os 
casos em que um conteúdo “viral” 

José W. de Souza Júnior

A falta de um núcleo pensante no Planalto, capaz 
de negociar com fi rmeza e refrear as tendências corpo-
rativistas do Congresso, constitui problema grave em 
qualquer circunstância. Se o presidente da República 
ainda é um incentivador desses interesses, caso de Jair 
Bolsonaro, tudo fi ca pior.

Foi o que se viu até aqui na tramitação da medida 
provisória que trata da privatização da Eletrobras. O texto 
deveria apenas autorizar a União a reduzir sua participa-
ção acionária na empresa para menos de 50%, por meio 
de um aumento de capital, garantindo alguns direitos 
especiais de veto ao governo.

Sabendo da permeabilidade do Planalto a pressões 
clientelistas e da disposição da equipe econômica a fazer 
qualquer negócio para vender ao menos uma estatal de 
peso, os parlamentares foram ao ataque.

O Executivo já incluíra na versão original da MP vá-
rios dispositivos para contemplar as bancadas regionais, 
como a previsão de R$ 8 bilhões para revitalização de ba-
cias e redução de custos de energia na Amazonia Legal, 
a serem desembolsados ao longo de dez anos.

Tais aportes até podem carregar algum sentido, 
mas os deputados foram além e interferiram na regula-
ção do setor. Foram garantidas uma reserva de merca-
do em novos leilões de energia para pequenas centrais 
hidrelétricas e a contratação de 6.000 MW por meio de 
usinas térmicas em regiões sem infraestrutura de trans-
porte de gás.

Em vez de retirar tais anomalias, o Senado incorpo-
rou novas ao texto —aumentou a contratação de térmi-
cas para 8.000 MW e prorrogou subsídios para energia 
eólica e solar, entre outros dispositivos.

Especialistas divergem quanto aos potenciais cus-
tos, mas há estimativas de que o setor privado possa ter 
de arcar com valores bilionários na conta de luz. O gover-
no, por sua vez, diz que a conta cairá.

Unânime é a constatação de que a interferência do 
Congresso no planejamento do setor por meio de emen-
das a uma MP, sem parâmetros técnicos claros que justi-
fi quem as medidas, aumenta a insegurança jurídica.

Digna de menção também é a desfaçatez com que 
deputados e senadores buscaram garantir seus pleitos 
—as demandas estão no mesmo artigo que versa sobre a 
desestatização num parágrafo contínuo, o que na prática 
impede um veto presidencial que não derrube o princi-
pal.

A esta altura, à luz dos interesses já contemplados, 
a MP provavelmente será aprovada em sua última etapa 
legislativa. A Câmara ainda tem uma última chance para 
defender a coletividade, mas é improvável que o faça. Do 
Planalto, já não se espera nada.

Editorial

Às pressas

SÓ FALA
BORRACHA...
O deputado estadual Gilberto Cattani pro-

pôs à Justiça Eleitoral prestar serviços à co-
munidade em um acordo de transação penal 
para tentar se livrar de um processo.  Cattani 
responde a uma ação por chamar a ex-candi-
data Rúbia Fernanda de “Peppa pantaneira” 
durante a campanha na eleição suplementar 
ao Senado em 2020. Ele era candidato à pri-
meira suplência na chapa encabeçada por Rei-
naldo Morais, o “Rei do Porco”. O MPE se ma-
nifestou pelo pagamento de pena pecuniária 
equivalente a 20 salários-mínimos, cerca de 
R$ 22 mil, a ser depositado na conta de uma 
entidade pública ou privada, ou prestação de 
serviço à comunidade, no total de 90 horas, a 
ser cumprido em local a ser defi nido.

REDUÇÃO DA TIRAGEM EM 
RESPEITO AOS FUNCIONÁRIOS

Em virtude da crise provocada há mais de 
um ano pelo novo coronavírus, o Diário do Es-
tado MT informa aos seus leitores que seguirá 
presando pela qualidade da informação neste 
período, porém, com tiragem menor em res-
peito, principalmente, aos seus funcionários. 
Da apuração à distribuição, muita gente está 
envolvida, e na maior parte do tempo, próxi-
mos uns aos outros. Agradecemos a compre-
ensão!

IRRITAÇÃO
COM MEDEIROS
O deputado estadual Dilmar Dal’Bosco se 

irritou com as acusações do deputado federal 
José Medeiros de que o governador Mauro Men-
des (DEM) faria oposição ao presidente Jair Bol-
sonaro. “O Zé Medeiros tem que voltar a traba-
lhar e ser deputado de Mato Grosso, que é o que 
ele não está fazendo. O DEM está com o Governo 
Federal”, disse Dilmar, demostrando irritação. 
Em entrevistas recentes, Medeiros - que é vice-
-líder do presidente na Câmara Federal - tem fa-
lado que há uma articulação para que a direita 
lance um nome, com apoio do presidente, nas 
eleições de 2022. Esse nome seria um “opositor 
forte” a Mendes.

Crédito: Arquivo pessoal
IMAGEM DO DIA

A principal mudança restringe as ações de 
improbidade a casos em que for possível de-
monstrar que havia intenção clara de lesar os 
cofres públicos
“ “

Rostos da pandemia. A jornalista Lucélia Andrade, 35 anos, que atuava 
em Tangará da Serra, morreu na quinta (24) vítima da Covid-19. Na cidade, 
ela atuou como repórter do jornal Diário da Serra, no site Tangará Em Foco e 
foi apresentadora da Record TV. O prefeito do Vander Masson (PSDB) decre-
tou luto ofi cial no Município. O núcleo de Tangará do Sindicato dos Jornalis-
tas de Mato Grosso divulgou nota de pesar.
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al e aprosoja lançam campanha
para arrecadação de alimentos
DA REPORTAGEM

Acompanhado da de-
putada Janaína Riva (MDB), o 
primeiro-secretário da Mesa 
Diretora da Assembleia Le-
gislativa, deputado Eduar-
do Botelho (DEM), se reuniu 
com a Diretoria-Executiva da 
Aprosoja, nesta sexta (25), na 
sede da entidade. Na pauta, 
formatação da campanha 
de arrecadação de alimentos 
AgroSolidário, que terá início 
a partir da semana que vem.  

O objetivo é arrecadar 
alimentos e doar pelo me-
nos 100 mil cestas básicas 
a quem mais precisa. A par-
ceria com a ALMT assegura 
que para cada alimento do-
ado pelo setor produtivo, a 
Casa de Leis doará a mesma 
quantia, multiplicando os ali-
mentos no combate à fome 
durante a pandemia, em que 
muitos padecem sem em-
prego e renda.

Recepcionados pelo 
presidente Fernando Cadore, 
pelo vice-presidente, Lucas 
Costa Beber e pelo diretor 
Wellington Andrade, os de-
putados se dizem otimistas 
com a campanha, que vai 
mobilizar os quase 7,5 mil 
produtores associados da 
Aprosoja.

A distribuição será feita 
mediante o Índice de Desen-
volvimento Humano (IDH), 
considerando três variáveis 
principais: a saúde, a educa-
ção e a renda da população, 

com a participação dos pre-
feitos dos municípios.

Defensor ferrenho da 
participação dos grandes 
produtores rurais no com-
bate à fome, Botelho agra-
deceu o empenho do setor 
para ajudar os menos favore-
cidos. “Queremos agradecer 
a todos os produtores rurais 
que estão atendendo esse 
chamamento da Assembleia 
Legislativa, para participar 
desse momento difícil para 
muitas pessoas. Agradecer 
os que vieram conosco nessa 
luta, nessa cruzada contra a 
fome. 

Não vamos deixar nin-
guém passar fome aqui em 
Mato grosso”, afirmou Bto-
elho, ao destacar que os 
critérios da campanha são 
estritamente técnicos, sem 
conotação política.

Da mesma forma, a de-
putada Janaina reconheceu 
a ação solidária. “Parabéns a 
todos pela condução trans-
parente desta campanha, 
com a preocupação de dar 
uma cesta de boa qualidade, 
de entregar para quem está 
passando fome. Então, va-
mos atrás desses cadastros 
nas prefeituras e a Aprosoja 
tem todas as condições de 
construir e fazer, com que de 
fato, as pessoas sejam aten-
didas com essas cestas bási-
cas. Nosso objetivo é matar a 
fome!”.

Cadore também para-
benizou a participação dos 

SEGUNDA-FEIRA. Meta inicial é distribuir 10 lotes, com pelo menos 10 mil cestas básicas cada, a partir de julho
Foto: Divulgação

Deputados e Aprosoja definiram campanha que será lançada segunda-feira

Deputados se reuniram com Mauro carvalho para discutir 
aplicação de emendas

Gestões municipais são responsáveis pela sondagem e 
topografia dos terrenos

Benefício deverá valer após sanção do Governo do Estado

Foto: olhar Direto

Foto: Divulgação

Foto: Divulgação

DA REPORTAGEM

Os deputados estadu-
ais se reuniram nesta sexta 
(25) com o secretário-chefe 
da Casa Civil Mauro Carvalho 
para discutir os encaminha-
mentos das pautas impositi-
vas. Segundo o presidente da 
Casa de Leis, Max Russi (PSB), 
como já estamos em junho, o 
Governo do Estado tem que 
ter concluído pelo menos 
50% dos pagamentos destes 
projetos.

Participaram da reu-
nião, além de Russi, os depu-
tados Janaina Riva, Eduardo 
Botelho, Dilmar dal Bosco e 
Nininho.

“Cobramos os encami-
nhamentos das emendas, 
como está avançando. Está 
fechando o primeiro semes-
tre também, semana que 
vem teremos votação de al-
guns projetos, tem um pro-
jeto da educação bastante 

DA REPORTAGEM

O prefeito de Campo 
Novo do Parecis, Rafael Ma-
chado, foi multado em R$ 53 
mil por reincidir em conduta 
vedada durante a campanha 
à reeleição no ano passado. 
A decisão é da juíza da 60ª 
zona de Campo Novo do Pa-
recis, Cláudia Anffe Nunes 
da Cunha, que julgou par-
cialmente procedente re-
presentação interposta pela 
“Coligação É A Vez Do Povo”, 
que tinha como candidato, o 
agricultor Clovis de Paula.

“O representado reinci-
diu por duas vezes condutas 
vedadas em um mesmo plei-
to, demonstrando desprezo 
com a legislação vigente, 
desrespeito com o dinheiro 
público e com concorrentes 

importante, acho que é um 
avanço importante que está 
sendo discutido na Assem-
bleia e o governo quer dis-
cutir as mudanças que preci-
sam ser feitas”, explicou Max.

Segundo o presidente, 
apesar da reunião, o Gover-
no do Estado tem cumprido 
seu compromisso com as 
emendas, e a intenção é fazer 
o acompanhamento. “A gen-
te só quer ver como está o 
avanço, o pagamento, as de-
finições, acho que é impor-
tante esse debate tendo em 
vista que estamos fechando 
seis meses, o ano está avan-
çando bastante e a gente 
precisa efetivar essas obras 
no estado de Mato Grosso”, 
destacou.

Cada deputado esta-
dual tem direito a cerca de 
R$ 7 milhões em emendas 
impositivas. Deste valor, 25% 
deve ir para a educação, outa 
parte para a saúde, cultura e 

no pleito”, disse a juíza em 
despacho. Em outra ação, 
o prefeito e o vice-prefeito, 
Toninho Brolio tiveram re-
gistro cassado e decretada a 
inelegibilidade por oito anos. 
O gestor aparece em vídeos 
oficiais de propaganda da 
Prefeitura, inclusive durante 
a campanha para reeleição, 
como um “apresentador” 
das peças publicitárias.

“O representado rein-
cidiu por duas vezes con-
dutas vedadas em um mes-
mo pleito, demonstrando 
desprezo com a legislação 
vigente, desrespeito com 
o dinheiro público e com 
seus concorrentes no pleito. 
A sua condição financeira é 
suficiente para suportar a 
aumento da pena, de forma 
que sinta os reflexos de suas 

DEPUTADOS E SECRETÁRIO

Reunião discute aplicação
de emendas impositivas

C.N.PARECIS

Prefeito é multado por conduta
vedada na campanha de 2020

DA REPORTAGEM

Assim como no ano de 
2020, os profissionais cre-
denciados junto ao Departa-
mento Estadual de Trânsito 
(Detran-MT) deverão ficar 
isentos do pagamento das 
taxas de credenciamento co-
bradas pela Autarquia para o 
exercício 2021.

Em 2020, sensível a si-
tuação econômica de muitas 
pessoas em razão da pande-
mia da Covid-19, o Detran-MT 
solicitou ao Governo do Esta-
do a isenção do pagamento 
das taxas de 2020 cobradas 
dos profissionais e entidades 
credenciadas junto ao De-
tran-MT, e foi prontamente 
atendido.

Com a continuação da 
pandemia em 2021, o Detran-
-MT solicitou novamente ao 
Governo do Estado a isenção 
do pagamento das taxas re-
ferentes ao ano de 2021 dos 
credenciados pela Autarquia.  

“Encaminhamos essa 
demanda este ano para a Se-
cretaria de Segurança Públi-
ca com a anuência da Casa 

Civil, do governador Mauro 
Mendes e depois foi enca-
minhada para a Assembleia 
Legislativa, que aprovou na 
sessão plenária de ontem”, 
destacou o presidente do De-
tran-MT, Gustavo Vasconce-
los. O benefício deverá valer 
após sanção do Governo do 
Estado. A medida beneficiará 
quase 5 mil credenciados en-
tre psicólogos, autoescolas, 
despachantes, empresas de 
vistoria, clínicas médicas, es-
tampadores de placas, entre 
outros, que pagam as taxas 
previstas na Lei 11.070, de 23 
de dezembro de 2019, que 
dispõe sobre a criação, rea-
dequação, reajuste e a exclu-
são de taxas cobradas pelo 
Detran-MT

Em fevereiro deste ano, 
o Detran-MT, sensível às difi-
culdades financeiras enfren-
tadas por muitos proprietá-
rios de veículos, solicitou ao 
Governado do Estado a pror-
rogação do calendário de pa-
gamento do Licenciamento 
anual de veículos em Mato 
Grosso, e foi prontamente 
atendido.

CREDENCIADOS AO DETRAN

Quase 5 mil deverão ser 
isentos do pagamento 
das taxas de 2021

produtores que vão ajudar a 
encampar essa ação. “Sem 
eles não seria possível essa 
campanha lá no campo”, afir-
mou.

Conforme, Cadore, nes-
ta semana foi possível a aber-
tura da conta bancária para 

a concentração das doações; 
criação de slogan e a opera-
cionalização de toda a cam-
panha.

“Então, quando tiver 
volume considerável, vamos 
comprar os alimentos para 
distribui-los de forma men-

atitudes. Um valor diminuto 
não levará o representado 
a refletir sobre seus erros, 
como restou claro até o pre-

sente momento, posto que 
vem, reiteradamente, insis-
tindo na prática deste ilícito”, 
diz trecho da decisão.

sal. Ficou definido que serão 
10 entregas de 10 mil cestas 
a princípio. Obviamente, que 
pode mudar e os critérios 
usados são percentuais dos 
locais em que for arrecada-
do e para os municípios mais 
necessitados de acordo com 

o Índice de Desenvolvimento 
Humano – IHD. Esperamos 
colocar em operação, de fato, 
na próxima semana. Espera-
mos que, no máximo, final 
de julho consigamos fazer a 
primeira entrega”, esclareceu 
Cadore.

esporte, e 50% tem definição 
liberada para obras de infra-
estrutura. “Então o governo 
precisa avançar, pelo menos 

nesses seis primeiros meses 
no pagamento e na conclu-
são de 50% desses projetos”, 
finalizou o presidente.
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Projeto sustentável com uso de 
biodigestores será implantado
DA REPORTAGEM

Sorriso recebeu nes-
ta semana a visita do CEO 
da HomeBiogas no Brasil, 
Leandro Toledano e do em-
presário Samy Liberman. 
Ontem (25) pela manhã, es-
tiveram reunidos com o pre-
feito Ari Laf in, secretários 
e agentes da justiça para a 
apresentação do biodiges-
tor HomeBiogas, que atua 
como um sistema autôno-
mo que gera energia limpa, 
renovável e sustentável, sem 
o uso de eletricidade e que 
permite tratar o lixo domés-
tico adequadamente. O sis-
tema produz até sete horas 
de gás de cozinha todos os 
dias usando apenas restos 
de comida e esterco animal.

A HomeBiogas viabiliza 
biodigestores em escolas e 
comunidades, com o intui-
to de disseminar uma nova 
forma de pensar e praticar 
a sustentabilidade. Em Sor-
riso, um projeto piloto foi 
implantado com a instala-
ção de um biodigestor do-
ado pela empresa na Escola 
Municipal Matilde Zanatta, 
no Assentamento Jonas Pi-
nheiro.

“É possível caminhar-
mos para a evolução de uma 
sociedade com fontes de 
energias renováveis e po-
demos levar essa iniciativa 

com o biodigestor para as 
crianças já na escola. Além 
de contarem com o gás e o 
fertilizante produzidos pelo 
equipamento, as unidades o 
utilizam também para ensi-
nar os conceitos de susten-
tabilidade para os alunos”, 
ressalta Toledano.

Entre os benefícios da 
utilização do biodigestor, 
além da reciclagem e a eco-
nomia de energia, no caso o 
gás, está a diminuição dos 
impactos na saúde, com a 
redução do uso de carvão 
para cozinhar, envio de lixo 
aos aterros e a possibilidade 
do emprego em sistemas de 
saneamento básico.

“O objetivo aqui é apre-
sentar esse sistema que 
queremos implementar em 
Sorriso. O Ministério Públi-
co e o Poder Judiciário têm 
sido grandes parceiros da 
gestão. Esse é um projeto 
fantástico que levaremos 
para algumas escolas, horta 
comunitária e aos assenta-
dos. O futuro será o resulta-
do da junção da tecnologia 
com a sustentabilidade e 
Sorriso precisa ser reconhe-
cida pelo seu desenvolvi-
mento sustentabilidade e 
ambiental”, disse o prefeito.

Durante a tarde, o gru-
po visitou a Escola Municipal 
Matilde Zanatta para conhe-
cer o biodigestor. Os visitan-

Foto: AssessoriA

Projeto foi apresentado ao prefeito nesta semana 

SORRISO. Projeto piloto foi implantado na Escola Municipal do Assentamento Jonas Pinheiro

tes conheceram um pouco 
das potencialidades de Sor-
riso e o Cidade Inteligente, 
Humana e Sustentável, pro-
grama que o Município ade-
riu com o intuito de integrar 
a tecnologia ao aspecto hu-

mano e ao desenvolvimento 
planejado da cidade.

“Estamos visitando Sor-
riso e percebemos como é 
possível fazer a diferença 
com uma gestão compro-
metida. É muito importan-

DA REPORTAGEM

O prefeito de Lucas do Rio 
Verde, Miguel Vaz, disse em co-
letiva de imprensa, ontem pela 
manhã (25), que o Movimento 
Pró 3 Ferrovias deve promover 
resultados efetivos para desen-
volvimento da região, além da 
redução dos acidentes na BR-
163, que a principal corredor 
de escoamento de soja, milho, 
algodão, entre outros.

“É uma ação voltada para 
apresentar os documentos 
ao Senado e ao Ministério da 
Infraestrutura. Será uma eco-
nomia lá na frente, além de 
reduzir acidentes na rodovia. 
Entendemos que o modal ro-
dovias no Brasil para essa re-
gião de Mato Grosso, que está 
distante dos portos, é ultrapas-
sado. Temos que apoiar esse 
movimento que trará mais de-
senvolvimento”.

O objetivo do movimento 
é acelerar as obras que inse-
rem Lucas na rota de três fer-
rovias, diminuir custo do frete 
e gerar mais empregos e inves-

DA REPORTAGEM
O presidente do Se-

brae, Carlos Melles, disse 
nesta sexta (25) que a re-
dução de medidas restriti-
vas não é suf iciente para a 
retomada do faturamento 
de pequenos negócios, já 
que a queda de receitas se 
mantém estável desde fe-
vereiro.

DA REPORTAGEM

O ministro da Economia, 
Paulo Guedes, anunciou ontem 
(25) que a faixa de isenção do 
Imposto de Renda da Pessoa 
Física (IRPF) poderá subir dos 
atuais R$ 1,9 mil para R$ 2,5 mil. 
Ele entregou ao presidente da 
Câmara dos Deputados, Arthur 
Lira, a proposta da segunda fase 
da reforma tributária. O projeto 
de lei trata de mudanças no 
imposto de renda para pessoas 
físicas e empresas e na tributa-
ção de lucros e dividendos.

“São 30 milhões de bra-
sileiros assalariados que paga-
rão menos imposto de renda 
porque, pela primeira vez, es-
tamos tributando os ganhos e 
rendimento de capital”, disse o 
ministro.

De acordo com Guedes, 
haverá aumento de impostos 
sobre rendimentos do capital, 
os dividendos, que são parte do 
lucro líquido ajustado de uma 
empresa dividido entre os acio-
nistas. Com isso, será possível 
reduzir os impostos para em-
presas e trabalhadores assala-
riados, com a mudança na faixa 
e isenção.

“Hoje, são 31 milhões de 
declarantes de imposto de ren-
da, 8 milhões são isentos. Com 
a mudança na faixa de isenção, 
outros 8 milhões estarão isen-
tos. Então, 16 milhões de brasi-
leiros estarão isentos de impos-
to de renda”, explicou. No caso 
das empresas, segundo ele, a 
redução dos impostos vai per-
mitir aumento de investimen-
tos e geração de novos empre-
gos.

Guedes disse ainda que o 
aumento das isenções não cau-
sará desequilíbrio nas finanças 
públicas, já que elas são resul-
tado de mudanças estrutu-
rais de controle de despesas e 
crescimento econômico. “Con-
trolamos as despesas da Previ-
dência, depois fizemos as pri-
vatizações, estamos gastando 
menos com os juros da dívida 
pública, economizamos R$ 400 
milhões em quatro anos com 
juros, e agora vem aí a nova ad-
ministração pública economi-
zando mais de R$ 300 bilhões. 
Toda essa economia que es-
tamos tendo com controle de 
gastos queremos transmitir à 
população”, disse.

Lucas está justamente na extensão de cada uma das 
ferrovias

Medida está em proposta entregue à Câmara dos 
Deputados

L.R.VERDE

Para Vaz, ferrovia trará economia e 
redução dos acidentes na BR-163

IMPOSTO DE RENDA

Guedes anuncia: faixa 
de isenção poderá 
subir para R$ 2,5 mil

PERDA NO FATURAMENTOO

Pequenos negócios ainda sentem
efeitos da pandemia, diz Sebrae

Foto: Arte/DivulgAção

Foto: AgênciA BrAsil

te para nós, como empresa 
mundial, poder trazer nos-
sas tecnologias para uma 
cidade que é o berço da ali-
mentação mundial e fazer 
parcerias que tragam eco-
nomia e sustentabilidade 

timentos no município. Tam-
bém deverá ser feito estudo de 
viabilidade de Água Boa a Lu-
cas como também os 150 km 
de Lucas, Sorriso e Sinop, já que 
o estudo que foi encaminhado 
pelo Minfra é só de Sinop a Mi-
ritituba.

Para o coordenador do 
movimento e economista Vi-
cente Vuolo, o Movimento não 
ficará apenas limitado a reuni-
ões, mas em ações contínuas 
para concretizar a implantação 
das três ferrovias.

“Por ter obstáculos a se-
rem vencidos e com essa inte-
gração da sociedade, facilitará 
os trabalhos do ministro (de 
Infraestrutura), Tarcísio de Frei-
tas, para acelerar o início das 
obras até chegar a essa região. 
O objetivo é acelerar e unificar 
as ferrovias”, destacou Vuolo.

3 FERROVIAS
As três ferrovias, no caso, 

são as seguintes:
- Ferronorte: com base 

em Rondonópolis, faz interliga-
ção diretamente a São Paulo. A 

Ele observou, no en-
tanto, que até 9,5 milhões 
de pequenos negócios po-
dem ter retomado o nível 
equivalente ao registrado 
antes da pandemia da co-
vid-19 até 1 de setembro de 
2019, o que representa cer-
ca de 54% do universo de 
microempreendedores in-
dividuais e micro e peque-
nas empresas brasileiras.

articulação é que ela estenda 
seus trilhos até Cuiabá e depois 
até Lucas;

- Ferrogrão: a EF-170, no 
projeto do Governo Federal de 
companhias ligadas ao agro-
negócio, ligará Sinop ao porto 
de Miritituba, em Itaituba/PA, 
num percurso de 1,1 mil km, e 

“Vacina é sinal de reto-
mada, sinal de desenvolvi-
mento”, disse, ao destacar 
os resultados da 11ª edição 
da pesquisa “O Impacto da 
pandemia do coronavírus 
nos Pequenos Negócios”, 
realizada pelo Sebrae com 
a Fundação Getulio Vargas 
(FGV), a partir de dados da 
Fiocruz e do Ministério da 
Saúde.

na segunda etapa até Lucas;
- FICO: a Ferrovia de In-

tegração Centro-Oeste (FICO) 
ligará Mara Rosa/GO até Água 
Boa, com perspectiva de se es-
tender até Lucas do Rio Verde. 
Em território goiano, a ferrovia 
se encontra com a Ferrovia 
Norte-Sul.

A pesquisa apontou 
que as empresas que reto-
maram o faturamento são 
de setores relativamente 
menos impactados pela 
pandemia, caso do comér-
cio de alimentos, logística, 
negócios pet, of icinas e pe-
ças, construção, indústria 
de base tecnológica, edu-
cação, saúde e bem-estar e 
serviços empresariais.

à região e, principalmente, 
dignidade à população”, dis-
se o CEO, complementando 
que o caminho da prospe-
ridade e da solução está na 
interligação entre tecnolo-
gia e sustentabilidade.



PREFEITURA MUNICIPAL DE CONFRESA – MT 
AVISO DE ABERTURA DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO SRP N° 039/2021

SISTEMA DE REGISTRO DE PREÇOS-SRP-  PROCESSO LICITATORIO 
Nº 156/2021 A Prefeitura de Confresa-MT, através da Pregoeira e equipe de 
apoio, torna público para todos os interessados que se encontra instaurada a 
licitação na modalidade PREGÃO na forma ELETRÔNICO SRP - N°039/2021 
- do tipo Menor Preço por Item, de acordo com as Leis em vigência. O Edital 
e seus anexos estarão disponíveis na sala do Departamento de Licitações e 
Contratos, no site Confresa.org   no link do Portal da Transparência, no www.
bnc.org.br, no e-mail:  licitaconfresa@hotmail.com   e de segunda à sexta-
-feira.  OBJETO: AQUISIÇÃO DE MAQUINA PESADA TIPO MOTONIVELA-
DORA PARA ATENDIMENTO DAS NECESSIDADES DO MUNICIPIO DE 
CONFRESA/MT, CONFORME CONTRATO DE REPASSE Nº 873560/2018 
– CELEBRADO ENTRE MINISTÉRIO DA AGRICULTURA E PECUARIA E 
ABASTECIMENTO / CAIXA ECONOMICA FEDERAL E A PREFEITURA MU-
NICIPAL DE CONFRESA-MT. DAS PROPOSTAS:  *DO RECEBIMENTO: 
Inicia dia 30/06/2021 AS 08hs30min. *DO ENCERRAMENTO DE RECEBI-
MENTO: Dia 13/07/2021 AS 08hs30min. *ABERTURA DAS PROPOSTAS: Dia 
13/07/2021 AS 09hs00min. *INICIO DA SESSÃO DE DISPUTA DE PREÇOS: 
DIA 13/07/2021 AS 09hs30min Endereço eletrônico: www.bnc.org.br, OBS: 
HORÁRIO OFICIAL DE BRASÍLIA. Confresa-MT, 25 de JUNHO   de 2021.

CEZAR QUEIROZ DA SILVA
PREGOEIRO  - PORTARIA Nº 126/2021

DUPLA ENGENHARIA LTDA, CNPJ: 
22.059.645/0001-32, torna público que requereu junto 
a Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Desen-
volvimento Sustentável do Município de Sinop-MT, a 
Licença Prévia – LP e Licença de Instalação - LI para  
um Condomínio Residencial Multifamiliar em Alvena-
ria, com 02 unidades residenciais, localizado na Rua 
04-A, quadra: 07,  lote: 04, Bairro Residencial Pienza, 
Município de Sinop/MT. Não EIA/RIMA. ,

SEMEC – SERVIÇOS DE ENGENHARIA E CONS-
TRUÇÕES LTDA, CNPJ: 15.062.243/0001-21, locali-
zado no Município de Matupá-MT, torna público que 
requereu junto à Secretaria Estadual de Meio Ambien-
te, o pedido da Licença por Adesão e Compromisso 
– LAC,  para a atividade de Construção de Canteiro 
de Obra. .Não foi determinado Estudo de Impacto 
Ambiental.

LEANDRO RESENDE CRUVINEL, CPF nº 
037.367.021-40 – residente e domiciliado na Fazenda 
Monte Sinai, Zona Rural, no município de Vila Rica/
MT, torna público que requereu junto à Secretaria de 
Meio Ambiente - SEMA/MT, a solicitação da Licença 
por Adesão e Compromisso - LAC para a atividade de 
Armazenamento de Grãos na Fazenda Fartura Verde, 
Zona Rural, no município de Porto Alegre do Norte/
MT. Não foi determinado EIA/RIMA. Zênite Engenha-
ria (66) 9 84437109/ (66) 9 84099243.

ANDREA PACOLA CIMITAN – ME, CNPJ: 
11.092.885/0001-12, torna público que requereu junto 
a Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Desen-
volvimento Sustentável do Município de Sinop-MT, a 
Licença Prévia – LP, Licença de Instalação – LI e Li-
cença de Operação – LO para Atividades Veterinárias, 
localizado na Rua das Rosas, número 662, Quadra: 
25, Lote: 11, Centro, município de  Sinop/MT. Não 
EIA/RIMA. 

FARMACIA MENOS PRECO EIRELI - ME, CNPJ: 
21.899.763/0001-96, torna público que requereu junto 
a Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Desen-
volvimento Sustentável do Município de Sinop-MT, 
a Licença Prévia – LP, Licença de Instalação – LI e 
Licença de Operação – LO para Comércio varejista 
de produtos farmacêuticos, sem manipulação de fór-
mulas, localizado na Avenida André Antônio Maggi, 
número 5844, Bairro Jardim das Violetas, município 
de  Sinop/MT. Não EIA/RIMA. 

GLASIELE MARY IWAKIRI E OUTROS CPF nº 
688.687.901-49, torna público que requereu junto à 
Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Desenvolvi-
mento Sustentável de Sinop/MT, a LICENÇA PRÉVIA, 
LICENÇA DE INSTALAÇÃO E LICENÇA DE OPERA-
ÇÃO, para a atividade de: Condomínio Residencial 
– Edifício Porto Belo, o empreendimento será implan-
tado na Avenida Tarumãs, S/N, Lote:15/16/22/23 Qua-
dra: 21, Jardim Maringá, CEP: 78.556-224, Sinop/MT. 
Não foi determinado EIA/RIMA.

66 3535-1000
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CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE DA 
REGIÃO DO “VALE DO PEIXOTO” 

CNPJ: 02.997.711/0001-08     E-mail: 
cisvaledopeixoto@gmail.com 

Municípios: Matupá, Novo Mundo, Peixoto de Azevedo e Terra Nova do 
Norte. 

Rua Teotônio Vilela, nº 645, Sala 2 e 3, Bairro Centro, CEP: 78.530-000, Fone: (66) 3575-2489 
Peixoto de Azevedo - MT 

 
CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE DA REGIÃO DO VALE DO PEIXOTO 

 
AVISO DE SUSPENSÃO DO EDITAL 011/2021 DO PREGÃO PRESENCIAL N° 010/2021 

 
CONTRATAÇÃO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇO DE ASSESSORIA E CONSULTORIA 

CONTÁBIL, COM RESPONSABILIDADE TÉCNICA 
 

COMUNICAMOS que está SUSPENSO a Pregão Presencial nº 010/2021, nos termos da Lei Federal 
n° 8.666/93, bem como as alterações posteriores, o qual tem como objetivo o CONTRATAÇÃO DE 
PRESTAÇÃO DE SERVIÇO DE ASSESSORIA E CONSULTORIA CONTÁBIL, COM 
RESPONSABILIDADE TÉCNICA, fica suspenso por tempo indeterminado. Os interessados poderão 
obter mais informações nos dias úteis, em horário comercial, na sede do Consórcio Intermunicipal de 
Saúde da Região do Vale do Peixoto, localizado na Rua Teotonio Vilela, n° 645, Salas 02 e 03, Bairro 
Centro, Peixoto de Azevedo - MT, CEP: 78.530-000, fone: (66) 3575-2489, e-mail: 
cisvaledopeixoto@gmail.com, ou baixado gratuitamente no seguinte endereço eletrônico: 
www.cisvaledopeixoto.com.br. 
 

Peixoto de Azevedo MT, 24 de junho de 2021. 
 
 

GENIFER KAISER 
PREGOEIRA OFICIAL DO CISVP 
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32º TERMO DE RATIFICAÇÃO
PROCESSO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 033/2021

O Consórcio Intermunicipal de Saúde da Região do Vale do Peixoto, pelo seu 
Presidente, ratifica a contratação de forma emergencial da empresa: LABO-
RATORIO TEUTO BRASILEIRO S/A, CNPJ 17.159.229/0001-76 no valor total 
de R$ 160.000,00 (CENTO E SESSENTA MIL REAIS). 
Tudo com fundamento no artigo 24, inciso IV, da Lei Federal n.º 8.666/93, 
tendo como objeto o CONTRATAÇÃO DE PESSOA JURÍDICA HABILITADA 
PARA AQUISIÇÃO DE 8.000 UNIDADES DE MIDAZOLAM (B1) 5MG/ML, SO-
LUÇÃO INJETAVEL, AMPOLA COM 10ML, VISANDO SUPRIR AS NECESSI-
DADES DO HOSPITAL REGIONAL DE PEIXOTO DE AZEVEDO-MT.

Peixoto de Azevedo/MT, 04 de junho de 2021.

RAFAEL SOUZA BARROS
Secretário Executivo–CISRVP

ALMEIDA & LIMA LTDA, CNPJ nº 26.584.380/0001-
42, localizada na Rua Cicero Rodrigues, S/N, Qd. 14, 
Lt. 12ª, Setor Sudoeste, no município de Confresa/
MT, torna público que requereu junto à Secretaria de 
Meio Ambiente - SEMA/MT, a solicitação da Licença 
por Adesão e Compromisso - LAC para a atividade de 
Fabricação de produtos de limpeza e polimento. Não 
foi determinado EIA/RIMA. Zênite Engenharia (66) 9 
84437109/ (66) 9 84099243. RC PUBLICAÇÕES 66 9 9984-4633.

PREFEITURA MUNICIPAL DE IPIRANGA DO NORTE
PREGÃO ELETRÔNICO N° 008/2021

O Município de Ipiranga do Norte - MT, por intermédio de sua Pregoeira 
Municipal, designada através da Portaria Municipal n.º 152/2021, torna 
público para conhecimento de empresas interessadas que realizará 
Licitação na Modalidade de Pregão, na forma Eletrônica N.° 008/2021, 
Tipo Menor Preço Por Item, em conformidade com as disposições da Lei 
Federal nº. 10.520, de julho de 2002, do Decreto n.° 10.024 de 20 de 
Setembro de 2019 e subsidiariamente a Lei Federal nº. 8.666, de 21 de 
junho de 1993, suas alterações subsequentes, Lei Complementar 
123/2006 e alterações e Decreto Municipal n.º 03/2010, de 04 de Janeiro 
de 2010, Licitação destinada a “Registro de Preços para Futura e 
Eventual Aquisição de Equipamentos e Materiais de Informática e 
Eletrônicos para as diversas secretarias do Município de Ipiranga do 
Norte - MT”, conforme especificações constantes no Edital. Data para 
cadastro de proposta: a partir das 08:00h do dia 28/06/2021, a abertura de 
propostas será realizada dia 08/07/2021, às 08:00 horas, a sessão de 
disputa, 12/07/2021, às 09h30min, horário de Brasília – DF, local: Portal: 
Bolsa de Licitações do Brasil – BLL www.bll.org.br. O edital poderá ser 
obtido através do site www.ipirangadonorte.mt.gov.br, link transparência, 
aba LICITAÇÕES e ainda poderá ser obtido através do e-mail: 
licitacao@ipirangadonorte.mt.gov.br. Informações na Comissão 
Permanente de Licitações, sito à Rua dos Girassóis, n.° 387, Centro, de 
Segunda à sexta-feira, das 07h00min às 11h00min e das 13h00min às 
17h00min (horário de Mato Grosso), exceto feriados, tel. (66) 3588-2000 
e email: licitacao@ipirangadonorte.mt.gov.br.
Ipiranga do Norte-MT, 25 de Junho de 2021.

Ane Kelly Ribeiro Pitteri
Pregoeira Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE MARCELÂNDIA
AVISO DE RATIFICAÇÃO

DISPENSA DE LICITAÇÃO N° 011/2021
O Sr. CELSO LUIZ PADOVANI, Prefeito Municipal de Marcelândia, 
Estado de Mato Grosso, comunica a quem possa interessar que após a 
análise detalhada dos elementos constantes dos autos, RATIFICOU, 
conforme disposto no art. 26 da Lei 8666/93, com fulcro no Artigo 24, 
Inciso XIII da Lei Federal 8.666/93 e alterações, a DISPENSA DE 
LICITAÇÃO a favor da contratação da empresa SEBRAE/MT – SERVIÇO 
DE APOIO AS MICRO E PEQUENAS EMPRESAS DO ESTADO DO 
MATO GROSSO, objetivando a Contratação de empresa para realizar 
ações que promovam o desenvolvimento do Município como cidade 
Empreendedora e Sustentável, bem como fortalecer o ambiente e 
fomentar o empreendedorismo, através do aprimoramento de 
conhecimentos, organização de dados e capacitação para servidores 
municipais e empresários locais, perfazendo o valor total da contratação 
em R$402.750,00 (quatrocentos e dois mil, setecentos e cinquenta reais) 
divididos em dois recursos sendo: -Subsídios do SEBRAE: 60% 
totalizando R$ 241.650,00 (duzentos e quarenta e um mil e seiscentos e 
cinquenta reais). -Investimento da P.M. de Marcelândia-MT: 40% 
totalizando R$ 161.100,00 (cento e sessenta e um mil e cem reais) 
divididos em 15 parcelas de R$ 10.740,00 (dez mil, setecentos e quarenta 
reais). P U B L I Q U E – S E. Marcelândia/MT, 25 de junho de 2021.

Celso Luiz Padovani
Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE MARCELÂNDIA
RESULTADO DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO N° 018/2021 – SRP
A Prefeitura Municipal de Marcelândia/MT, através de sua Pregoeira e 
Equipe de Apoio, torna público o RESULTADO do julgamento referente ao 
Pregão Eletrônico nº 018/2021, cujo objeto é o registro de preços para 
futura e eventual aquisição de combustíveis para manutenção da frota de 
veículos, máquinas e equipamentos das Secretarias do Município de 
Marcelândia/MT. Sagraram-se vencedoras as empresas: POSTO 
TREVÃO MARCELANDIA LTDA, inscrita no CNPJ nº 26.950.161/0001-
30, vencedora dos itens: item 01 (Óleo Diesel Comum) com o percentual 
de desconto de 1,1%, com o valor do desconto de R$ 19.949,16 e item 03 
(Etanol) com o percentual de desconto de 1,1%, com o valor do desconto 
de R$ 431,58, valor total do licitante: R$ 1.832.414,26; AUTO POSTO 
4AR LTDA, inscrita no CNPJ nº 00.419.461/0001-01, vencedora dos 
itens: item 02 (Gasolina Comum) com o percentual de desconto de 1,1%, 
com o valor do desconto de R$ 4.645,38 e item 04 (Óleo Diesel S-10) com 
o percentual de desconto de 1,1%, com o valor do desconto de R$ 
15.900,50, valor total do licitante: R$ 1.847.262,12. VALOR TOTAL DOS 
DESCONTOS DA LICITAÇÃO: R$ 40.926,62; VALOR TOTAL DA 
LICITAÇÃO: R$ 3.679.676,38 (três milhões, seiscentos e setenta e nove 
mil, seiscentos e setenta e seis reais e trinta e oito centavos). Publique-se.
Marcelândia/MT, 25 de junho de 2021.

Raphaella Espíndola Benício
Pregoeira Oficial

 

PREFEITURA MUNICIPAL DE MATUPÁ-MT 
AVISO DE RESULTADO PREGÃO PRESENCIAL - Nº. 027/2021 

 
A Prefeitura Municipal de Matupá, através da equipe de pregoeiro 
(a), comunica a todos os interessados que realizou na sede da 
Prefeitura Municipal, o “PREGÃO PRESENCIAL SISTEMA 
REGISTRO DE PREÇO PARA LOCAÇÃO DE ESCAVADEIRA 
HIDRÁULICA POR HORA TRABALHADA A FIM DE ATENDER AS 
NECESSIDADES DA SECRETARIA DE OBRAS, URBANISMO E 
TRANSPORTES”, aonde consagraram-se vencedor o Licitantes: 
REBEQUI & CIA LTDA - EPP inscrita no CNPJ N° 
04.139.347/0001-70 com valor total de R$ 350.700,00. 

 
Matupá – MT, 25 de junho de 2021 

ALEXSANDRA TOSTA BATISTA 
Pregoeira Oficial 

 

PREFEITURA MUNICIPAL DE MATUPÁ-MT 
AVISO DE RESULTADO - TOMADA DE PREÇO Nº. 004/2021 

 
A Prefeitura Municipal de Matupá, através da Comissão Permanente de 
Licitação comunica a todos os interessados que realizou na sede da 
Prefeitura Municipal, a TOMADA DE PREÇO para CONTRATAÇÃO DE 
EMPRESA DE ENGENHARIA, COM COMPROVADA CAPACIDADE 
TÉCNICA, ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA PARA CONSTRUÇÃO DE 
ESTACIONAMENTO E CALÇADAS EM ÁREAS VERDES DO BAIRRO 
UNIÃO DO MUNICÍPIO DE MATUPÁ/MT, aonde sagrou-se vencedor o 
Licitante J M S CONSTRUTORA EIRELI, inscrita no CNPJ sob o nº 
32.238.535/0001-91 com valor total de R$ 238.550,96. 
 

Matupá – MT, 25 de junho de 2021 
ALEXSANDRA TOSTA BATISTA 

Presidente da Comissão Permanente de Licitação 

PREFEITURA MUNICIPAL DE SORRISO
RESULTADO DO CREDENCIAMENTO

DA INEXIGIBILIDADE N° 015/2021
A Prefeitura Municipal de Sorriso – Estado de Mato Grosso, pessoa 
jurídica de direito público interno, com sede administrativa na Av. Porto 
Alegre, n° 2.525, centro, na cidade de Sorriso/MT, através de sua 
Comissão Permanente de Licitação, torna público para quem possa 
interessar o resultado do CREDENCIAMENTO PARA CONTRATAÇÃO 
DE EMPRESAS FUNERÁRIAS, PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE 
AUXÍLIO FUNERAL E SERVIÇO DE TRANSLADO INTERMUNICIPAL 
EM VEÍCULO FUNERÁRIO, EM ATENDIMENTO A LEI Nº 8.742/93 (LEI 
ORGÂNICA DA ASSISTÊNCIA SOCIAL) REGULAMENTADA ATRAVÉS 
DA LEI MUNICIPAL Nº 2.045/2011, ALTERADA PELA LEI MUNICIPAL Nº 
2.718/2017 E LEI MUNICIPAL 3.055/2020, PARA ATENDIMENTO ÀS 
FAMÍLIAS CARENTES DO MUNICÍPIO DE SORRISO – MT E SEUS 
DISTRITOS, das empresas CREDENCIADAS: GILVANO DE AVILA, 
CNPJ Nº 09.646.690/0001-25 e VILSON VIGOLO - ME, CNPJ 
01.327.048/0001-71.

Marisete M. Barbieri
Comissão Permanente de Licitação

PREFEITURA MUNICIPAL DE SORRISO
ADESÃO N° 057/2021

O Município de Sorriso – MT, através da Comissão Permanente de 
Licitação, torna público aos interessados que se fará a ADESÃO À ATA DE 
REGISTRO DE PREÇOS Nº 129/2021, Pregão Presencial n° 059/2021, 
REGISTRO DE PREÇO PARA A FUTURA E EVENTUAL AQUISIÇÃO DE 
COLUNAS EM ACO CARBONO, PLACAS DE IDENTIFICAÇÃO DE 
RUAS, PLACAS DE SINALIZAÇÃO VIÁRIA E MATERIAIS DE 
SINALIZAÇÃO DE TRÂNSITO, de acordo com especificações e 
condições constantes no Edital de Pregão Presencial Nº 059/2021 e seus 
anexos. Empresa contratada: TINPAVI INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE 
TINTAS EIRELI, CNPJ Nº 17.592.525/0001-66, Valor total R$ 87.832,18.

Amanda Alves Saldanha
Comissão Permanente de Licitação Prefeitura de Sorriso – MT
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Com o fim da fase de 
grupos da Euro 2020, a Bélgi-
ca, uma das favoritas ao títu-
lo da competição, conheceu 
seu adversário nas oitavas 
de final. A “Geração Belga” 
vai enfrentar Portugal, atual 
campeão. A partida será dis-
putada neste domingo (27), 
em Sevilla, às 15h. Antes do 
duelo, o zagueiro Alderwei-
reld afirmou que a seleção 
belga precisa ter uma “arro-
gância saudável” por ter os 
“melhores do mundo”.

“Temos de mostrar uma 
forma saudável de arrogân-
cia. Se formos bons, pode-
mos vencer qualquer equipa. 
Tem de haver respeito, mas 
assumimos a nossa própria 
força com os nossos jogado-
res que são os melhores do 
mundo”, disse o defensor do 
Tottenham. Na primeira fase, 
a Bélgica se classificou com 
o primeiro lugar do Grupo 
B e confirmou o favoritismo 
com uma campanha de três 
vitórias, sete gols marcados e 
apenas um sofrido. Mas, para 
o zagueiro de 32 anos, Portu-
gal enfrentará maiores difi-
culdades por ser uma “equi-

BÉLGICA X PORTUGAL

Alderweireld cita
“arrogância saudável” sobre 
favoritismo belga “Temos os 
melhores do mundo”

pe copeira”. Ele destacou os 
valores individuais dos joga-
dores portugueses.

“É uma equipe copeira. 
Temos que mostrar qualida-
de com a bola. Os seus pon-
tos fortes são claros: o Ro-
naldo está na forma da sua 
vida, mas não subestime o 
Bernardo Silva, entre outros. 
Eles têm muitas qualidades 
em todas as linhas”.

Outro jogador presente 
na entrevista coletiva belga 
desta quinta-feira é o ala Car-
rasco, do Atlético de Madrid. 
O jogador de 27 anos fez uma 
análise mais profunda sobre 
a forma de jogar do adversá-
rio do próximo domingo, que 
considera uma “equipe com-
pleta”.

“É uma equipe comple-
ta. Tem trunfos no ataque e 
opta por um bloco baixo de-
fensivamente. Optamos sem-
pre pela posse de bola, mas 
nunca é possível atacar du-
rante 90 minutos. É por isso 
que temos de poder para so-
frer e defender. Claro que va-
mos lutar pela classificação. 
Mas nunca é óbvio fazer pre-
visões em mata-mata porque 
se trata de um jogo”, afirma 
Carrasco.

Alderweireld em entrevista coletiva antes de
Bélgica x Portugal

Foto: AFP

Lodi deu assistência para o gol de empate contra a Colômbia

5 ASSISTÊNCIAS

Lodi diz que “fez muito pouco ainda”

JOSÉ ROBERTO GONÇALVES
jrgsinop@hotmail.com

Começa neste fim de 
semana a Segunda Divisão 
do Campeonato Mato-gros-
sense 2021. São cinco equipes 
brigando por duas vagas na 
elite estadual de 2022, que 
ocuparão os espaços deixa-
dos pelos rebaixados Poconé 
e Sinop Futebol Clube.

Pelo regulamento, os 
clubes se enfrentam em tur-
no único, todos contra todos 
– cada um fazendo quatro 
partida. Os quatro primeiros 
colocados avançam às semi-
finais, em jogos de ida e volta.

A final será em parti-
da única, com o mando de 
campo do melhor colocado 
da classificação geral. Os dois 
finalistas serão promovidos.

A abertura da Segun-
dona será neste sábado (26), 
às 16h, com a partida entre 
Sport Sinop e Primavera, no 
Estádio Gigante do Norte. O 
outro jogo será no domingo 
(27), entre Academia e Mixto, 
no Estádio Luthero Lopes, no 
mesmo horário. O Araguaia 
folga nesta primeira rodada.

SPORT SINOP
O Sport Sinop, novo clu-

be-empresa do estado, apre-
sentou neste mês o elenco 
que vai disputar a competi-
ção em um evento de gala. 
O time será comandado por 
Marcos Menali, filho do velho 
conhecido Marcos Birigui.

A Fera do Norte é um 
projeto iniciado por empre-
sários da cidade, com o ob-
jetivo de promover um novo 
modelo no futebol regional, 
com estratégias definidas de 
gestão e planejamento es-
portivo, tendo como modelo 
o Cuiabá EC, que hoje está na 
Série A do Campeonato Bra-
sileiro.

PRIMAVERA
O adversário do Sport 

DA REPORTAGEM

Com 11 jogos e cinco 
passes para gols na Seleção, 
Renan Lodi não se empol-
ga com elogios e uma su-
posta vantagem na disputa 
com Alex Sandro, jogador de 
maior força defensiva, mas 
que já fez um gol nesta Copa 
América. Ao contrário, ele 
minimiza seus números no 
time de Tite e elogia bastante 
o concorrente na disputa por 
posição na lateral esquerda.

Muitas vezes definido 
como “lateral-ponta”, pela 
função e liberdade que Tite 
o entrega quando entra na 
equipe, ele lembrou que não 
é só isso. “O Alex Sandro tem 
um estilo de jogo, eu tenho 
outro, e o Alex Telles (não 
convocado) tem outro. Acre-
dito que o professor Tite sabe 
muito bem disso e vai juntar 
tudo isso para ver o que é me-
lhor para a seleção brasileira. 
Todo mundo fala que sou um 
lateral muito ofensivo. 

Não, eu não sou só ofen-
sivo. Sei defender também. 
As pessoas precisam dar prio-

Foto: LucAs Figueiredo
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Conheça os 5 postulantes ao acesso
SEGUNDONA. Abertura do Mato-grossense 2ª Divisão terá o confronto entre Sport Sinop e Primavera

Sport Sinop busca colocar a Capital do Nortão de volta à elite estadual 

Foto: AssessoriA
Sinop na 1ª rodada é o Es-
porte Clube Primavera, co-
mandado pelo técnico Hugo 
Alcântara. A equipe se refor-
çou para o Campeonato com 
nomes conhecidos pelo tor-
cedor mato-grossense e de-
mais reforços de outras regi-
ões do país. A diretoria espera 
ter um elenco com 20 atletas 
à disposição da comissão téc-
nica.

Nos últimos dias, havia 
ainda a chance do Primave-
ra abandonar a competição 
alegando falta de apoio da 
FMFMT. Entretanto, até o fe-
chamento desta edição, a 
equipe ainda permanecia, e 
a tabela inalterada. Vale lem-
brar que Atlético e Santa Cruz 
já desistiram do certame.

MIXTO
Maior campeão estadu-

al, com 24 títulos, o Mixto não 
vive um bom século. Rebaixa-
do na temporada 2020, entra 
para a disputa da Segundona 
em processo de reestrutu-
ração. A direção busca tra-
balhar com planejamento 
estratégico para conseguir o 
acesso à elite do Estadual.

Alguns reforços foram 
anunciados, como o volan-
te Jean, o zagueiro Jeanzão 
e o herói da primeira fase 
da Copa do Brasil de 2019, 
Willian Amendoim. O elenco 
do Tigre foi apresentado em 
evento no Goiabeiras Shop-
ping, na última terça (22).

ACADEMIA
Fundado em 2016, o 

Academia Futebol Clube es-
treia contra o Mixto na Se-
gunda Divisão. O time trei-
nado pelo técnico Edimar 
Figueiredo tem aproximada-
mente 20 jovens jogadores 
no elenco. A maioria dos atle-
tas é de Rondonópolis, além 
de algumas peças pontuais 
que chegam para reforçar o 
elenco, como o lateral-direito 
Leandrinho (ex-União), e o 

experiente goleiro Naldo (ex-
-União, Sinop, Operário e Ca-
cerense).

ARAGUAIA

são características diferentes 
e que podem agregar mui-
to na seleção brasileira”, co-
mentou.

Aos 23 anos, na segun-

Astro afirma que seleção galesa sempre entra
com este rótulo

EUROCOPA

Bale diz que País de Gales é
“azarão” contra a Dinamarca

Foto: divuLgAção

A equipe do Associa-
ção Atlética Araguaia foi re-
baixada junto com o Mixto 
na temporada passada. Por 

da temporada pelo Atlético 
de Madrid, o jogador lembra 
que Simeone, técnico argen-
tino, já o ajudou muito a cres-
cer como defensor.

conta do número ímpar de 
participantes, o Galo da Ser-
ra folga nesta primeira roda-
da. De acordo com a tabela 

divulgada pela Federação 
Mato-grossense de Futebol 
(FMFMT), a equipe enfrenta 
o Sport Sinop pela 2ª rodada.

ridade a isso também, por-
que eu sei defender também. 
Fico feliz de o Alex Sandro es-
tar nesse grande momento, o 
Alex Telles também, porque 

DA REPORTAGEM

País de Gales e Dina-
marca se enfrentam neste 
sábado, às 12h, em Amster-
dam, para o primeiro con-
fronto das oitavas de final da 
Euro 2020. A seleção vence-
dora enfrentará quem passar 
entre Holanda e República 
Tcheca. O craque Gareth Bale 
afirmou que os galeses en-
tram no mata-mata da Euro-
copa como “azarões”.

“Somos sempre os aza-
rões. Estamos acostumados 
com isso. Se não estivermos 
empolgados com esse tipo 
de jogo, provavelmente não 

deveríamos estar aqui”, afir-
ma o capitão galês. Gales se 
classificou com o 2º lugar 
do Grupo A. Perguntado so-
bre a torcida contra no jogo 
deste sábado, o jogador do 
Real Madrid, que na última 
temporada europeia esteve 
emprestado ao Tottenham, 
lembrou da partida contra 
a Turquia, quando o estádio 
apoiava o adversário e os ga-
leses venceram por 2 a 0.

“Contra a Turquia, eles 
tinham 18 mil no estádio. 

Após o pontapé inicial, 
seremos apenas nós contra 
a Dinamarca. Não vou jogar 
como se fosse meu último 

jogo porque quero passar 
para a próxima fase. Nós sa-
bemos que vai ser difícil. Fi-

zemos nosso dever de casa 
esta semana. Temos um pla-
no”, afirmou.
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Garantir áreas livres de 
entulhos ou qualquer resíduo 
que possa servir para abrigar 
insetos e animais peçonhen-
tos e, principalmente, neste 
período de seca, evitar focos 
de incêndio. Para tanto, a 
Prefeitura de Sorriso esta-
beleceu um calendário para 
limpeza de áreas públicas.

Por meio da iniciativa, 
que conta com a participação 
de reeducandos do Centro 
de Ressocialização de Sorri-

Objetivo é retirar resíduos que possam servir
como focos de incêndio

Foto: Divulgação

Foto: Divulgação

so (CRS) por meio do projeto 
Mão Amiga, será feita, nes-
te sábado (26), a limpeza da 
região do Parque Ecológico 
Claudino Francio, e da região 
dos bairros Florais da Mata e 
Copenhagem.

Na terça (29), feriado 
em honra ao padroeiro São 
Pedro, a limpeza será feita às 
margens da travessia urbana 
da BR-163. 

Ao todo, mais de 50 pes-
soas atuarão nos mutirões, 
sendo que, destas, 30 são re-
educandos.

Comissão de Análise se reúne para 
agilizar aprovação de loteamentos
ASSESSORIA
DE IMPRENSA

O Núcleo de Projetos e 
Desenvolvimento Urbano de 
Sinop (Prodeurbs) participou, 
nesta semana, de um novo 
encontro da Comissão de Aná-
lise de Projetos (CAP), que foi 
criada por meio de Decreto nº 
146/2021 com o objetivo de dar 
mais agilidade e atenção aos 
procedimentos técnicos ne-
cessários durante os processos 
de liberação dos loteamentos. 
A comissão foi instituída fren-
te a grande expansão urbana 
e populacional do município, 
que vem recebendo a implan-
tação de grandes empresas e 
empreendimentos imobiliá-
rios, sejam eles comerciais, re-
sidenciais ou industriais.

A CAP faz o acompa-
nhamento e análises de pro-
cessos, emissão de pareceres, 
aprovação e recebimento de 
obras de loteamentos aber-
tos, fechados, condomínios 
e a implantação de grandes 
empreendimentos imobiliá-
rios. A comissão é formada por 
membros técnicos e adminis-
trativos do Prodeurbs, como 
engenheiros, arquitetos, dire-
toria, entre outros servidores. 
Também atuam ativamente 
representantes das secretarias 
de Trânsito, Meio Ambiente, 
Obras e Serviços Urbanos e 
departamento jurídico.

Durante o último encon-
tro da comissão – que ocorre 
quinzenalmente ou sempre 
que necessário, conforme a 
demanda e urgência – foram 
analisados mais de 20 lotea-
mentos. Todos os itens pen-
dentes e processos necessá-
rios foram repassados pelas 

equipes, item por item, para 
que possam retornar aos lo-
teadores quais os próximos 
passos necessários. A CAP no-
tificará os loteamentos com 
pendências, para que possam 
proceder com os passos ne-
cessários para as próximas fa-
ses e, dessa forma, trazer mais 
agilidade ao processo. Duran-
te o encontro, alguns projetos 
já foram encaminhados dire-
tamente para os representan-
tes das secretarias para proce-
derem com pareceres.

MANUAL
O núcleo também de-

senvolveu um manual de 
orientação de análise e apro-
vação de loteamentos no mu-
nicípio. A tramitação de apro-
vação é dividida em quatro 
fases, que estão dispostas da 
seguinte forma:

Fase 1 – Protocolo de Di-
retrizes para Loteamento;

Fase 2 – Protocolo de 
Loteamento – Aprovação de 
Concepção;

Fase 3 – Protocolo de 
Projeto Urbanístico e Comple-
mentares – Aprovação Técni-
ca;

Fase 4 – Apresentação de 
Documentos para Emissão do 
Termo de Aprovação e Alvará 
de Registro do Loteamento.

Consta no documento, 
que “o primeiro passo a ser 
dado pelo interessado para 
aprovação de um loteamento 
junto à Prefeitura Municipal 
de Sinop é solicitar, junto ao 
PRODEURBS a elaboração das 
Diretrizes para Loteamento 
através da Declaração de Via-
bilidade, que consiste em um 
conjunto de informações téc-
nicas, fornecidas pelos órgãos 

Foto: assessoria

Comissão de Análise de Projetos se reuniu nesta semana

SINOP. Objetivo é dar mais agilidade e atenção aos procedimentos técnicos necessários

DA REPORTAGEM

A Secretaria de Plane-
jamento, Desenvolvimento e 
Assuntos Estratégicos de Nova 
Mutum contratou a empresa 
‘Ética Empresa de Pesquisa de 
Mercado e Consultoria LTDA’ 
especializada em pesquisa e 
desenvolvimento de sistemas 
para investigar as empresas 
do setor Industrial, Comercial 
e de Serviço do Município.

O objetivo é entender a 
necessidade de infraestrutura, 
treinamento e capacitação da 
mão de obra local, visando tor-
nar o município atrativo pela 
sua capacidade de alimenta-
ção dos recursos de mão de 
obra e ambiente empresarial 
profissional, para atender às 
necessidades da Secretaria, 
conforme disposição técnicas.

“O resultado dessa pes-
quisa vai permitir que o muni-
cípio fomente áreas carentes 
como a educação e produção 
de bens e serviços. Vamos ga-
rantir a manutenção e a per-
manência das empresas locais 
ao máximo e daremos estabi-
lidade a cada uma delas”, des-
tacou o assessor técnico José 
Marcos. Ele destaca que os 
integrantes da empresa estão 
uniformizados e com crachá 
de identificação.

SÓ NOTÍCIAS

O tenente-coronel e 
comandante do Batalhão 
de Operações Policiais Es-
peciais (BOPE), Ronaldo da 
Silva, acredita que ainda há 
três criminosos que assalta-
ram duas cooperativas em 
Nova Bandeirantes ainda 
estão escondidos na mata 
e os policiais estão fechan-
do o cerco para capturá-los. 
Ontem, um possível suspeito 
foi visto pelos militares, mas 
conseguiu escapar.

Objetivo é entender necessidade de infraestrutura, treinamento e
capacitação da mão de obra

NOVA MUTUM

Empresa especializada vai realizar
pesquisa e desenvolvimento de sistema

SORRISO

Reeducandos participam 
de mutirão de limpeza no 
Parque Ecológico e BR-163

ASSALTO EM NOVA BANDEIRANTES

BOPE aponta que 3 assaltantes de
cooperativas ainda estão na mata

“Continuamos as bus-
cas na região, as equipes 
estão fechando o cerco e o 
BOPE está empenhado para 
capturá-los. Temos convic-
ção que pelo menos três 
estão na mata, tivemos con-
tato com pelo menos um 
deles, que foragiu. Delimita-
mos o perímetro, fechamos 
o cerco e estamos tentando 
capturá-los”, resumiu o co-
mandante.

Os policiais já conse-
guiram recuperar mais de 

R$ 288 mil, que foram rou-
bados. Desde o dia 4, quan-
do aconteceu o crime, as po-
lícias Militar, Civil, unidades 
especializadas, o Centro In-
tegrado de Operações Aére-
as e a Perícia Oficial e Identi-
ficação Técnica (Politec) têm 
trabalhado para solucionar o 
crime, identificar e deter os 
responsáveis que participa-
ram direta ou indiretamente 
da ação.

Até agora, seis homens 
foram mortos em confron-

tos com policiais do BOPE. 
Os investigadores da GCCO 
conseguiram prender mais 
dois suspeitos de envolvi-
mento com o crime. Eles 
tentavam comprar um Peu-
geot 307, com placas de Si-
nop, (possivelmente com o 
dinheiro roubado das coope-
rativas) numa empresa para 
fugir da região. Com os acu-
sados, foram apreendidos 
mais de R$ 35,2 mil (notas de 
R$ 50 e R$ 20), luvas e rou-
pas camufladas.

participantes deste processo 
de parcelamento do solo, para 
nortear o empreendedor a 
viabilizar o futuro empreendi-
mento”.

Além dos processos 
necessários, os loteadores 
precisam ficar atentos aos 
procedimentos exigidos por 

legislações municipais, esta-
duais e federais. Após o rece-
bimento de todos os Termos 
de Exame Final de aprovação 
de Projeto por parte de todas 
as secretarias e órgãos que 
compõem o processo de apro-
vação do loteamento, a CAP 
encaminhará o processo para 

a Assessoria Jurídica para os 
trâmites finais do processo, 
com a emissão do alvará para 
execução de serviços de infra-
estrutura.

Para somar ao traba-
lho da comissão, o Prodeur-
bs também desenvolveu um 
sistema de emissão de alvará 

online, que tem como obje-
tivo agilizar a conclusões dos 
processos da construção civil 
em Sinop. Nessa semana, pro-
fissionais do setor estão pas-
sando por treinamentos, para 
o novo sistema que começa 
a operar na próxima quarta-
-feira (30).
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Amazônia Seguros ganha título 
de reconhecimento nacional
CLEMERSON SM
clemersonsm@msn.com

O ano de 2021 para a 
Amazônia Seguros além 
de representar a comemo-
ração de seus 31 anos, a se-
rem completados no mês 
de outubro, está marcado 
também por mais uma 
conquista entre tantas que 
a empresa angariou ao 
longo dos tempos.

Depois de conquistar 
por 17 anos consecutivos o 
Mérito Lojista promovido 
pela CDL, o Prêmio Ângu-
lo Pesquisa outras cinco 
vezes consecutivas e tam-
bém por quatro vezes con-
secutivas o Prêmio Mais e 
Melhores Empreendedor.

Eleita também pelas 
companhias de seguros foi 
eleita por duas vezes a me-
lhor corretora de seguros 
do estado de Mato Grosso, 
entre as mais de 700 con-
correntes. 

Mais recentemente 
a Amazônia Seguros con-
correu também em uma 
premiação promovida pela 
Bradesco Seguros, deno-
minada Talentos Seguros 
que envolve as corretoras 
de todo o Brasil o que deu 
para a empresa sinopense 
o título de melhor corre-
tora de seguros da região 
centro-oeste. “Nós fomos 
campeões na venda de 
produtos e qualidade no 
atendimento de serviços. 
Para a Bradesco, no centro-
-oeste brasileiro nós somos 
a número 1”, comemorou 
o presidente da Amazônia 
Seguros, José Carlos Ra-
malho, em entrevista cole-

tiva ocorrida na manhã de 
ontem 25, na sede da em-
presa que passa por inten-
sa ampliação.

Outra novidade con-
tatada pelo presidente da 
empresa é que no próximo 
dia 19 ele estará na cidade 
de São Paulo para receber 
outra premiação pelos tra-
balhos realizados por ele e 
por sua equipe.

Trata-se da Quality 
Brasil 2021, onde a sua em-
presa, dentro do segmento 
de seguros [A Quality pre-
mia vários segmentos de 
mercado há anos]. “Somos 
a única corretora de se-
guros presente no evento 
para receber o reconheci-
mento internacional de ex-
celência na qualidade de 
atendimento e prestação 
de serviços e entrega de 
produtos aos nossos clien-
tes. E o que está por trás 
disso tudo, é a equipe da 
Amazônia Seguros. Tudo 
isso que estou falando e 
está acontecendo existe 
uma peça fundamental 
que é o nosso time que faz 
a diferença”, agradeceu.

Todo esse trabalho de-
senvolvido pela Amazônia 
Seguros, colocou a cidade 
de Sinop em destaque na-
cional. Mostrando assim o 
potencial de um município 
do interior do país, se colo-
cando de igual para igual 
com qualquer uma no 
Brasil. “Isso é um orgulho 
para nós da direção da em-
presa, para o nosso time e 
um orgulho para a cidade 
de Sinop, porque eu estava 
lá falando pela cidade de 
Sinop, do estado de Mato 

Amazônia Seguros angaria diversas conquistas em 31 anos

RECONHECIMENTO.  Umas das conquistas da empresa sinopense é de melhor corretora de seguros do Centro-Oeste
Foto: AssessoriA

Grosso”, contemplou.
Todas essas conquis-

tas acabam colocando 
também a Amazônia Se-
guros em um patamar de 
prestígio e reconhecimen-
to diante das demais corre-

toras de seguro do país. E 
de acordo com José Carlos 
Ramalho, o segredo para 
essa exposição positiva 
passa pela ética e pelo res-
peito com que o trabalho 
é feito e seus clientes são 

tratados. 
“Esse é o resultado 

para o comprometimento 
de um time que trabalha 
com excelência. Dentro do 
nosso trabalho não tem 
acho. Só tem o é ou o não 

é. Então, somos uma em-
presa que leva o nome de 
Sinop e dá orgulho para 
todos os sinopenses, pelo 
respeito que temos dentro 
do mercado segurador”, 
enfatizou.
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